

TRANSITION FACE AUX DÉFIS

La Syrie Nouvelle affronte dans sa nouvelle naissance plusieurs défis :

- 1) Le Pardon : indispensable pour la réconciliation et le nouveau départ. Ce défi majeur n'est pas évident. Comment oublier les martyrs, les souffrances, les destructions et l'exil. Besoin pressant pour éviter les vengeances.
- 2) La Justice : après 14 ans d'exil, 12 millions de réfugiés Syriens reviennent ou se préparent pour rentrer chez eux et trouver leurs maisons leurs biens occupés par d'autres réfugiés. Comment établir la justice et résoudre ce dilemme qui empoisonne les deux parties.
- 3) La Reconstruction : 50% des logements en Syrie sont détruites ou endommagés par les violents combats des 14 ans de guerre. Un gigantesque chantier si désolant. Un si lourd cauchemar. Quel espoir ?
- 4) Des défis multiples allongent la liste : effondrement économique, système scolaire et hospitalier défaillant, pauvreté galopante et déprime des jeunes...
- 5) Nous conduira-t-il ce Carême vers la Pâques de Lumière ?

Carême 2025

+ Samir NASSAR

Archevêque Maronite de Damas